

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Jeder fünfte junge Erwachsene hat schon einmal Partydrogen ausprobiert

Berlin, 08.02.2013, 09:49 Uhr

GDN - Jeder fünfte junge Erwachsene hat schon einmal Drogen ausprobiert. Das ergab eine Umfrage des Gesundheitsmagazins "Apotheken Umschau".

18 Prozent der 20- bis 29-Jährigen gab an, schon einmal "Partydrogen" wie Ecstasy, Crystal oder Ähnliches eingenommen zu haben. Das ist deutlich mehr als der Durchschnitt der Bevölkerung (sieben Prozent). Sieben Prozent der 14- bis 29-Jährige nehmen "öfter" Aufputzmittel um wach zu bleiben und nachts länger feiern zu können. Auch sonst scheint die jüngere Generation das Thema Drogen der Umfrage zufolge lockerer zu sehen. Jeder vierte 20- bis 39-Jährige hält Haschisch und Marihuana für relativ harmlos. 24 Prozent der Jüngeren trinken öfter spezielle Energy-Drinks oder Vitaminpräparate, um im Alltag fit und leistungsfähig zu bleiben.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-7347/umfrage-jeder-fuenfte-junge-erwachsene-hat-schon-einmal-partydrogen-ausprobiert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com